



Madrid 15 de Noviembre 2019

EL EJERCITO DE TIERRA Y THE LEGACY PRESENTARON EN MADRID LIBRO Y MONEDA EN EL CUARTEL GENERAL DEL EJÉRCITO

El pasado día jueves 14 de noviembre del año en curso, tuvo lugar en el Cuartel General del Ejército de Tierra, un acto muy significativo e importante para The Legacy, para el Ejército de Tierra y en general para el fortalecimiento de las relaciones entre España y los Estados Unidos de América, y que fue la presentación del libro "George Washington y España. El Legado del Ejército Español en los Estados Unidos" y de la moneda conmemorativa emitida por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, Real Casa de la Moneda, con motivo del 240 aniversario del compromiso oficial del Reino de España para dar el fundamental apoyo militar que necesitaban las trece colonias que se levantaban contra el poder británico, liderados por el general George Washington.

Presidido por el General del Ejército, Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra Excmo. Sr. D. Javier Varela y por la Presidenta y fundadora de la Asociación The Legacy Dña Eva García, acompañados en la mesa de presidencia por el Director del Instituto de Historia y Cultura del Ejército de Tierra General de División, Excmo. Sr. D. Enrique Bohigas y con asistencia de el MAPER, el MALOG, el CMOPS, el Segundo JEME, el Almirante Director del Instituto de Historia y Cultura Naval de la Armada, el Vice presidente de la Asociación Bernardo de Gálvez, el Director de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, representantes de las Empresas Patronos Fundadores de The Legacy, una nutrida representación de la Embajada de los EEUU en España, un numeroso grupo de Generales y Jefes del Ejército de Tierra.



El acto fue un claro reflejo de la actualidad, importancia e interés que tiene la recuperación de la verdad histórica que fue y es la herencia española en los EEUU y más en concreto en este caso del Ejército de Tierra, y en especial en el logro de su Independencia. La frase "no sin España", es un claro resumen de que sin ese apoyo, la independencia entonces no hubiera sido posible, y el por que de esa transcendencia. hoy indebidamente olvidada y muy desconocida El acto muy bien estructurado y narrado, nos recordó la historia de The Legacy y sus objetivos y logros, realmente encomiables, dada su corta vida, el acontecer del libro y de sus principales protagonistas, el Ejército de tierra con su JEME totalmente implicado en él, los escritores que han participado de forma altruista y apasionada, su Instituto de Historia aportador principal de los trabajos de sus muchos colaboradores que han escrito y por tanto hecho posible este justo recordar de nuestro Legado, el Ministerio de Defensa y en especial su Dirección General de Publicaciones que a pesar de las dificultades que una gran publicación como esta conlleva, han querido terminarla en un tiempo récord.

Y por supuesto The Legacy en especial en la persona de su Presidenta, que en poco más de un año a base de trabajo, constancia, capacidad de ilusionar a todos y voluntad de vencer, no sólo ha sido

fundamental en el logro de este gran libro y su pronta publicación, si no en su conocimiento, tanto en España como en los EEUU.

Durante el acto, el narrador dio la palabra al General Bohigas quien trato estos aconteceres agradeciendo a sus protagonistas sus esfuerzos y logros. Tomó la palabra después Doña Eva García quien con sentimiento agradecido, narro sus desvelos por alcanzar este gran logro en un año, resaltando lo que ello significa para los logros de los objetivos de The Legacy. Paso después a contar la historia de la medalla conmemorativa, su exclusividad e importancia para celebrar ese 240 aniversario y dar a conocer nuestro Legado en los EEUU y pidió al representante de la Real Fábrica de moneda y timbre que tomase la palabra para dar los detalles técnicos, cosa que hizo de forma muy interesante y pormenorizada.

A continuación, la Presidenta de The Legacy entrego un presente para agradecer singularmente a algunos de sus más importantes colaboradores, algunos de los escritores que estaban presentes en el acto, D. Jose Antonio Crespo Francés, Coronel Jose Enrique Lopez Jiménez., Tte. Coronel Reguera Sanchez, Sargento Jaime Lozano Lopez, General Paulino Garcia Diego, D. Manuel Olmedo y D. Francisco Cabrera también menciono a las personas y entidades que han hecho posible este, sin duda, gran esfuerzo exitoso y término con un agradecimiento especial y profundo al Ejército de Tierra, en la persona del EXCMO. Sr. Don Javier Varela, General de Ejército Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, entregándole dos monedas, anverso y reverso de la moneda conmemorativa.

Cerró el acto, el JEME resaltando la importancia de este gran legado para el Ejército de Tierra, y la necesidad de su conocimiento, agradeciendo a todos su esfuerzo con su enhorabuena por lo hecho, exhortando a todos a continuar en ello y término refiriéndose de forma especial a The Legacy en la persona de su Presidenta como principal artífice del Libro y moneda y de los logros para que sean conocidos, paso sin el cual no es posible la recuperación de la Historia.

A continuación hubo una copa de vino español, precedida por un brindis por Su Majestad el Rey

Almirante Santiago Bolibar Piñeiro En Madrid 15 de Noviembre 2019



